

スマホ、ネット、通信ゲームの利用に際して

あと2日で今年度が修了します。給食も、来週の月曜日が最後になります。各教室も、掲示物や個人の学校保管の荷物も徐々になくなり、いよいよ修了、そして進級だな～と実感が湧いてきている生徒も多いと思います。

また、1年生は2年生への進級時にクラス替えがあります。今年度は、2年生が4月当初に1学級最大人数の33人だったため1クラス編成でしたが、11月に転入があり34人になったので、来年度は2クラスになる予定です。【4月5日（月）午後5時まで34人であれば、2クラスになります！】

クラス替えに向けて、期待半分不安半分の生徒も多いと思いますが、何事も「案ずるより産むが易し」です。自分から、積極的に話しかけたり、自分を出してコミュニケーションを取るようにすることで、これまではあまり話したことがなく、いい印象がなかった人でも結構気があったり、いい人だったりするものです。自分から関わる勇気を持って、新しい集団の中でも笑顔で、新しい出会い・新しい関係づくりに挑戦してください。

さて、少し話題がそれましたが、進級待ちの春休みの時期、スマホやタブレットなどを手にする機会が増える人もいます。ネット検索やSNSなど、ネットを使って発信・受信のコミュニケーションをする際に、気をつけてほしいことをいくつかお伝えしておきます。

ネット通信機器・端末はとても便利である反面、想像している以上の危険性も持っています。常に次のことを意識して、ネット利用には細心の注意を払ってください。生徒本人もですが、未成年者のしたことは、保護責任者である保護者の皆さんの責任が問われますので、ゲーム課金ならお金で解決するかもしれませんが、最悪な事態だと、ネットいじめや誹謗中傷等により相手の命にも



関わるような取り返しのつかないことや、自分の写真、それも人に見せられないような写真を送ったり、中学生の名を語る悪い大人に会いに行き誘拐や監禁、最悪では命を落とすようなことになったりしないよう約束事の徹底と管理・監督、そして指導と確認をお願いします。以下の点を常に意識して利用するようご指導ください。

SNSなどでネットに書き込んだりやりとりした情報は

- ① 全世界に公開されます！
- ② 全世界に記録されます！
一度流れた情報は、永遠に消えません
- ③ 全世界に拡散します！
「友達だから大丈夫」ではなくて、
友達の友達はあなたの他人なんです
- ④ 全世界から特定されます！
画像から、個人情報が出てしまいます！
「匿名だから大丈夫」ではなくて、履歴を調べれば
個人名・住所・家族構成まで出てしまいます

子どもに安全・安心に SNS やネット利用させるには

- ① 親が子どもの利用状況を知り、把握する
- ② フィルタリング機能を必ず設定する
- ③ 「我が家のルール」を必ず決め、
「守れなかったときのルール」も決めて徹底する
- ④ SNS やネットの危険性についてのニュースを取り上げ
家族で話す機会を設ける

来週水曜日からの春休み、周囲の大人が「監視」するのではなく「目と愛情を掛けて」、子どもの実態に「向き合っ」て、ネット社会でよりよく生きていくための常識とセンスをしっかりと育てていきましょう！

